

BM Holberg teilt mit, dass es am 18.08.2020 einen Ortstermin mit den betroffenen Eigentümern gegeben habe. Vor Ort sei man zu einem übereinstimmenden Lösungsvorschlag gekommen. Links entlang der vorhandenen Baumreihe solle nun, durch einen Zaun abgetrennt, ein ca. 1,50 m breiter Fußweg entstehen. Dieser werde durch den Baubetriebshof hergerichtet. Momentan prüfe die Verwaltung, wie die Grundstückseigentümer durch die Nutzung des Weges vom Versicherungsschutz entbunden werden können. Die Aufstellung des Schildes „Nutzung auf eigene Gefahr“ sei nicht ausreichend und schließe nicht jeden Haftungsgrund aus.